



COMMUNIQUE

**Objet : MORNE-A-L'EAU EN FÊTE SOLIDAIRE EN SOUTIEN A LA DOMINIQUE DU
26 NOVEMBRE AU 3 DÉCEMBRE 2017**

« MORNE-A-L'EAU EN FÊTE SOLIDAIRE EN SOUTIEN A LA DOMINIQUE, » sur ce thème, le Maire, Philipson FRANCFORT invite la population Mornalienne, les Guadeloupéens et les Communautés Etrangères installées en Guadeloupe à participer massivement aux différentes manifestations culturelles, artistiques, religieuses et sportives prévues jusqu'au Dimanche 3 Décembre 2017 sur le terrain de football de Frébos à Vieux-Bourg et sur la Place Gerty ARCHIMEDE dans le Bourg en vue de contribuer financièrement à la reconstruction de l'Ecole CLIFTON à la Dominique, durement frappée par le passage de l'ouragan MARIA.

Le Maire compte sur la Solidarité, la Coopération, la Générosité et sur le Grand Cœur de **TOUS** pour une contribution massive au projet de reconstruction de cette école en partenariat avec le CORECA.

Tous les détails du programme du week-end sont à découvrir sur le site internet : [Ville de Morne-à-l'Eau](#)

Et sur la Page  [Ville de Morne-à-l'Eau facebook](#)

Le Maire,

Philipson FRANCFORT